

福山赤坂ロータリークラブ週報

第512回例会
2007年8月28日(火)



2007～2008年度
国際ロータリー会長 ウィルフレッド J.ウィルキンソン

●会長 前田眞治 ●副会長 佐藤俊之
●幹事 武田正敏 ●会計 杉原康生
●SAA 菅 雪雄 ●副幹事 今井尚正

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276
事務所 福山市赤坂町赤坂 1276
TEL (084)920-4141
FAX (084)920-4140

ホームページ <http://www.fa-rc.jp>
E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp
例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

◆会長報告

皆さんこんにちは、今日は、毎日暑い日が続きますが、盆を過ぎて出席のほうが悪いので、それぞれ職業奉仕にますます励まれていることと存じます。さて、今日は8月26日に行われた会員増強、ロータリー財団地区指導者育成セミナーに佐藤 貢代理と今井代理とで参加して、セミナーを受けてまいりました。後ほど詳しい報告は各代理がなされるわけですが、当日のたまかな内容をざっと報告させていただきます。

13時30分より合同本会議が始まり金子ガバナー挨拶、新田研修リーダー挨拶に続いて基調講演、「財団活動について」と題してロータリー財団地区コーディネーターの小島 哲（こじま さとし）氏によるロータリー財団の DDE、WF、マッチング・グラントについてのわかりやすい説明と、財団での資金の流れなどについて話されました。続いて会場移動を行い、会員増強と R 財団それぞれの部門に分かれてセミナーを受講しました。会員増強では、西村パストガバナーがパネルを使ってロータリーの現況、なぜ CLP、DLP なのかの説明をされました。続いて、部門別にそれぞれの委員長が報告され、新田地区研修リーダーよりまとめをいただき、懇親会を終了して1日が終わりました。

最後になりますが私の感想としては、2710 地区内 74 クラブのうちほとんどのクラブが CLP を導入されているみたいなのですが、各クラブとも、まだ十分な理解ができてないのが実情のように感じられました。以上で会長の時間を終わります。

◆幹事報告

(例会変更)

福山 RC 9月17日(月)、9月24日(月) 休会

松永 RC 9月17日(月)、9月24日(月) 休会

9月10日(月) → 9月16日(日) 9:00 松永駅南周辺 ゲタリンピック参加のため

◆出席報告 ○会員数 36名 ○出席率 75.00%

欠席者 8名 西川さん 佐藤(直)さん 貝川さん 入川さん 谷口さん
徳永さん 三好さん 杉原さん

◆スマイル BOX

会員入会記念祝	佐藤 貢さん	14年8月 6日
	中元弘一さん	16年8月 10日
	入川弘茂さん	18年8月 6日
	武郷義昭さん	18年8月 6日
	西 浩二さん	18年8月 6日
	貝川正通さん	18年8月 6日

◆申告スマイル

前田眞治会長……8月26日の会員増強・R財団地区指導者育成セミナーにはおやすのところ、佐藤貢さん、今井さんには遠方の萩まで言っていただきありがとうございました。大変お疲れ様でした。今日の報告よろしくお願ひ致します。

佐藤俊之さん……先週の例会、欠席して申し訳ございませんでした。本日のプログラム“地区指導者育成セミナー”出席者の皆様お疲れ様でした。報告のほうよろしくお願ひ致します

武田正敏さん……地区指導者育成セミナー、ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。本日の卓話よろしくお願ひ致します。

今井尚正さん……26日、地区指導者育成セミナーに参加させていただきました。授業料代わりにスマイルいたします。

赤阪英一さん……何回か欠席したのでスマイルします。

角田英純さん……先週例会に欠席いたしましたので本日は11時25分に来ました（本当は本日理事会があると思ひ込んで早く来てしまいました。FAXをきっちり見ていませんでした。）先週の欠席と反省を込めてスマイルします。

佐藤貢さん……8月26日日曜日に萩に於いて開催されました、地区指導者育成セミナーに出席してまいりました。入会5年にもなりますが、知らないことばかりです。今日はその報告をさせていただきます。よろしくお願ひします。

津田和彦さん……笠岡市の下水道排水設備の指定工事店認可を今朝いただきました。笠岡方面の仕事がありましたらよろしくお願ひします。

平田昭さん……ロータリー活動は例会に出席することから始まります。仕方なく欠席した時のメイキャップはロータリアンとしての最低条件です。皆さんその点をよろしくお願ひ致します。

岩永光司さん……先週の例会、お休みして申し訳ございません。SAAの菅さん、貝川さんご負担をおかけしました。また、今週からよろしくお願ひします。

武郷義昭さん……8月は創業記念、入会記念と記念日が続きましたのでスマイルします。

菅雪雄さん……残暑が厳しくお互い夏ばてには気をつけ、例会には出席し、スマイルの方もよろしくお願ひ致します。

角田浩樹さん……所用のため早退します。

門田一治さん……所用のため早退させていただきます。

◆プログラム：会員増強・R財団地区指導者育成セミナー報告

ロータリー財団部会

今井尚正さん

国際ロータリー日本事務局 財団室長 片岡暎子さんの「ロータリー財団の最新情報」と題し2710地区の現状と比較しながら講演をいただく。

①□ 日本は寄付総額 米国に次ぎ2位

2710地区においては、1人当たりの寄付金額が国平均1人当たりより低い

② 寄付とは

年次・恒久基金・使途指定の3つに区分される

年次についてはWF PDF シェアシステムにより各50%に配分されるが、DDFは地区に還元されるが年々、繰越額が増加している。このままではシェアシステムの配分率が検討される。

長期にわたって活動目標を立て、マッチンググラントを上手に活用し、無駄のない活動資金として運用してほしい。

③ 年々寄金総額が減少している

一つの要因として退会者の増加、新入会員を増やし寄付の目的をはっきり説明し寄付のお願いをしてほしい。

会員増強部会

佐藤 貢さん

会員増強部門セミナーでは、萩 RC の横山賢治さん司会のもと、カウンセラーに永富 稔パストガバナー、行使に西村栄時 RI 会員増強コーディネーターで進行されました。

ロータリーは 100 年の歴史を持ち、世界 108 ヶ国 122 万人の会員を擁す組織であるが、ここ 10 年では会員数は頭打ちになっている。日本においても 1996～97 年をピークに減少していて、今年度末にも 10 万人の大台を割ることが確実視されている。会員減少は、経済の低迷が原因だけではなく、会員のロータリーに対する、関心、愛情、情熱が薄れてきているのではないだろうか。そして 大会の理由としては健康状態や脂肪といったやむを得ない退会理由と、楽しくない、魅力の低下といった回避可能な理由とがある。

入会 3 年未満の退会者が多くなっているが原因としては、

- ・ロータリー情報が施されていない
- ・紹介者、情報委員、先輩会員のフォローが不足
- ・例会になじめず楽しくない

などが考えられる。このまま会員が減少すれば、会そのものが存続できなくなる恐れがある。会員を増やせば組織の体力を強化し財政基盤を確立し、充実した活動を可能にすることができる。そのため既に完成された人物でなくても良く、他人のために奉仕できる人、そして女性を含む職業分類上未充填の人の入会を推進しなくてはならない。そして、入会推進・退会防止のため、ロータリーの例会は温かく意義のある空間にしなくてはならない。例会がオアシスとなれば、新しい会員を温かく包みこみ、居心地良く疎外感を感じさせず、次週の例会が待ち遠しくなり、したがって退会に至らないということになる。

結論としては、ロータリーそのものの充実こそ必要かる重要であり、例会を重視して魅力あるクラブを創り志の高いロータリアンを育て、地域社会に貢献していくことが大切ではないでしょうか。

2007～08 年度の赤坂ロータリークラブ方針であります、クラブ会員は会員増強に積極的に参加していただく。そして “クラブ理事・役員の方は少なくとも 1 名の入会をしていただく” に向けてご協力をお願いします。

- ◆次回例会 9月11日（火）：新世代月間
 9月18日（火）：会員卓話：田中信一さん